

Kapolresta Mataram Gelar Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat di Masjid Nurul Ikhlas Ampenan

Syafruddin Adi - MATARAM.JARNAS.CO.ID

Dec 6, 2024 - 14:08



Kapolresta Mataram saat menyerahkan bantuan Semen di Masjid Al, Ikhlas, Jumat (06/12/2024)

MATARAM, NTB – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus menjaga situasi keamanan dan ketertiban (Kamtibmas), Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR.,

CBA., CHRM., kembali melaksanakan kegiatan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat. Kegiatan ini berlangsung di Masjid Nurul Ikhlas, Lingkungan Pejeruk Bangket, Kelurahan Pejeruk, Kecamatan Ampenan, Kota Mataram, pada Jumat (06/12/2024).

Shalat Jumat Bersama dan Pesan Kamtibmas

Kapolresta Mataram memulai kegiatannya dengan melaksanakan shalat Jumat berjamaah bersama tokoh masyarakat dan warga setempat. Dalam sambutannya, ia menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

“Kami berharap masyarakat di lingkungan ini dapat bekerja sama dengan Polresta Mataram dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan sinergi antara Polri dan masyarakat, kenyamanan bersama dapat terus terjaga,” ujarnya.

Dialog dan Komitmen Peningkatan Pelayanan

Kapolresta juga memanfaatkan momen ini untuk berdialog langsung dengan masyarakat dan tokoh setempat. Dalam sesi dialog, ia mendengarkan aspirasi serta keluhan warga, sekaligus menegaskan komitmennya untuk terus meningkatkan pelayanan Polri, khususnya di bidang keamanan.



“Polresta Mataram akan selalu hadir untuk melayani dan melindungi masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus mendengarkan aspirasi warga dan mencari solusi terbaik untuk setiap permasalahan yang ada,” tambahnya.

Bantuan untuk Masjid Nurul Ikhlas

Sebagai wujud kepedulian terhadap sarana ibadah, Kapolresta menyerahkan bantuan berupa 30 sak semen untuk mendukung proses pembangunan Masjid Nurul Ikhlas. Bantuan ini disambut baik oleh masyarakat sebagai bentuk nyata perhatian Polri terhadap lingkungan sekitar.

“Semoga bantuan ini bermanfaat dan dapat membantu penyelesaian pembangunan masjid, sehingga dapat digunakan lebih maksimal oleh masyarakat,” tutupnya.

Dukungan dan Harapan Masyarakat

Kegiatan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat ini mendapat apresiasi dari warga Pejeruk Bangket. Mereka mengungkapkan harapannya agar program ini terus dilaksanakan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat.

Dengan langkah aktif seperti ini, Polresta Mataram menunjukkan komitmen untuk tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga membangun kedekatan dengan masyarakat dalam semangat kebersamaan. (Adb)